



CDU KÖLN

Herrn
Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Köln-Innenstadt

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Antrag gem. § 3 GeschO des Rates und der Bezirksvertretungen

16.06.2010

Sehr geehrte Herren,

die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Betr.: Toilette am Theodor-Heuss-Ring

Die Bezirksvertretung 1 bittet die Verwaltung, am nordöstlichen Rand des Theodor-Heuss-Rings (schräg gegenüber der Bastei/Ecke Konrad Adenauer Ufer und Theodor-Heuss-Ring Richtung Ebertplatz) die Aufstellung einer öffentlichen Toilette der Firma Decaux zu prüfen und ggfs. zu veranlassen.

Begründung:

Die öffentliche Toilette der Fa. Decaux an der Ecke Machabäerstr./Konrad-Adenauer-Ufer wurde vor Jahren auf Betreiben der Vivico GmbH ohne Ersatz entfernt. Der zu prüfende Standplatz am Theodor-Heuss-Ring ist aus mehreren Gründen sinnvoll: die Toilette kann einerseits von den Eltern und Kindern der beiden Spielplätze und der Besucher der Grünfläche benutzt werden und andererseits besteht die Möglichkeit für Spaziergänger und Radfahrer der Rheinuferpromenade, diese Toilette zu nutzen. Es besteht eine gute Anschlussmöglichkeit an das Kanalnetz, da der Hauptkanal nur wenige Meter entfernt vom gewünschten Standort verläuft.

Monika Wintner
(stellvertr. Fraktionsvorsitzende)